

SEGUNDA VUELTA

Quejas van y vienen

POR LUIS MUÑOZ

Las prácticas que cometen los partidos, a todas luces indebidas, son todos los días y se seguirán dando hasta el último día de campaña rumbo a las elecciones del próximo 7 de junio.

A muchas de ellas las autoridades electorales ya ni atención les prestan, sea porque las faltas son mínimas o porque carecen de sustento, o sencillamente porque el INE y el tribunal no tienen capacidad para atender tantas y tan variadas quejas.

La más reciente denuncia ante los medios, no ante la autoridad, fue de parte de Xiuh Tenorio, en contra del candidato del PAN, Christian Von Roehrich. En un comunicado da a conocer un video grabado la madrugada de ayer martes, en el que informa lo siguiente:

1. Que personal de la campaña del candidato Von Roehrich fue captado usando vehículos oficiales de la **Secretaría de Comunicaciones y Transportes** para la colocación de mantas en puentes peatonales de la colonia Vértiz Narvarte.

2. Que el equipo jurídico de Tenorio se encuentra realizando los estudios pertinentes para proceder legalmente ante las instancias competentes y contra quién resulte responsable.

3. Que las personas que aparecen en el video se identificaron como trabajadores sindicalizados de di-

cha dependencia federal.

4. Que por tal motivo, hace un respetuoso llamado a las autoridades de la **SECT** para que investiguen la falta en que incurrieron los trabajadores sindicalizados de esta dependencia, al utilizar autos oficiales con fines electorales, y

5. Que este sindicado se encuentra afiliado a la Federación Democrática de Sindicatos de Servidores Públicos, que es distinta a la Federación de Sindicatos de Trabajadores al Servicio del Estado.

Xiuh Tenorio es candidato a delegado en Benito Juárez y recientemente presentó un programa integrado por diez acciones anticorrupción. De esta manera buscará posicionar a la demarcación como un referente en transparencia y rendición de cuentas en la capital, lo cual no es malo, el problema es cumplirlo.

SIN POLÍTICA RECTORA NO HAY DESARROLLO

La política nacional de promoción del desarrollo regional debe “evitar que se sigan ensanchando los desequilibrios económicos en términos del bienestar general, ya que atentan contra el desarrollo sustentable del país”, afirmó el diputado Mario Miguel Carrillo Huerta (PRD).

El presidente de la Comisión Especial de Promoción del Desarrollo Regional, re-
firió que la problemática de

la producción y comercialización de alimentos, tiene que ver con que se da por sentado que estos “llegarán a la mesa simplemente yendo al mercado, pero no nos damos cuenta de las dificultades de los productores para comercializarlos y recibir un nivel de ingreso suficiente para mantener el interés en su actividad”.

Durante el foro “Infraestructura para la Producción y Comercialización en el Desarrollo Regional”, advirtió que “de no alterar la estructura de la producción, se atenta contra la soberanía alimentaria del país”.

Es más, dijo que la comercialización depende de las vías de comunicación, por lo que de nada sirve promover el incremento de la producción si no se puede trasladar al mercado, porque los campesinos “no sacan el producto y no tienen aprovechamiento de ventajas ni nosotros la posibilidad de obtenerlos en calidad y a precios adecuados, y nos quedamos en las manos de productoras de transgénicos”.

Las prácticas que cometen los partidos, a todas luces indebidas, son todos los días y se seguirán dando hasta el último día de campaña rumbo a las elecciones del próximo 7 de junio

lm0007tri@yahoo.com.mx

